
DEFICIENCIAS EN LA PISCINA DE CERLER 

 

Desde hace varios años se vienen observando graves deficiencias en las instalaciones  del 

polideportivo de Cerler.  Éstas, afectan al conjunto del mismo y dan una sensación de 

abandono permanente con zonas comunes exteriores descuidadas y desaprovechadas 

(nuestro proyecto pumptrack del 18/05/20 podía suplir esta falta de aprovechamiento). De 

forma muy específica, esta situación se ha reflejado en la piscina municipal que ha tenido que 

ser clausurada, vaciada, reparada y rellenada varias veces a lo largo de su corto período de 

apertura en 2020.  

Las consecuencias a nivel de temporada han sido por lo tanto muy significativas en términos: 

- de días de apertura (+/- 12 días de cierre sobre una campaña de 71 días, es decir: 17% de días 

perdidos!) 

- de impacto sobre el suministro de agua a la población fija y flotante (hoteles, viviendas  

turísticas y permanentes sufrieron severos cortes del servicio de agua) en plena campaña 

turística 

- de desperdicio de agua, en una época en que ésta no es un bien precisamente abundante 

- de costes  (reparaciones realizadas en condiciones de emergencia, desplazamientos repetidos 

de los técnicos a Cerler, asunción de costes del personal de la piscina mientras dicha 

instalación permaneció cerrada, etc, etc…) 

- de imagen de cara al turismo (una mala imagen - más en los tiempos que corren – tiene un 

impacto muy negativo sobre la principal industria de Cerler, de Benasque y del Valle) 

A nuestro entender, esta situación no puede perpetuarse por el alto coste económico y de 

imagen que ya ha supuesto para el municipio y porque, debido al grave estado de abandono 

de la piscina, estos costes sólo podrán ir disparándose año tras año. Así que creemos que, de 

cara a la llegada de la elaboración de los presupuestos 2021, ha llegado la hora de plantearse 

seriamente una reparación completa de esta infraestructura que, en su día, supuso una 

inversión importante. Caso de no acometerse pronto, esta falta de reacción podría acarrear su 

cierre definitivo. 

Sin ser especialistas en la gestión de instalaciones deportivas y a título indicativo, éstos son los 

principales fallos que  hemos detectado: 

- Una de las lonas de protección de la piscina desapareció hace tiempo y nunca ha sido 

sustituida mientras la otra no se utiliza (probablemente por estar estropeada) con lo 

que la temperatura del agua de esta piscina que se encuentra a casi 1600 m de altitud, 

no permite el baño prolongado de ningún usuario. Si dichas lonas se guardasen en sitio 

cubierto fuera de temporada, probablemente no se hubieran dañado ni se hubiera 

llegado a esta situación. 



- 2 de las 3 duchas no funcionan y la temperatura del agua que sale de ellas es tal que 

los usuarios apenas se mojan en ellas pudiendo así dar lugar a problemas de higiene. 
- El área de “césped” (por llamarlo de alguna manera), que rodea el vaso parece un 

campo de minas debido a las habituales plagas de topos que invaden la zona. 
- La valla de mallazo que delimita el recinto de la piscina se encuentra en mal estado y  

no es propia de una instalación como ésta: se asemeja más a la de un gallinero que a la 

de una piscina municipal y no es comparable a la de instalaciones similares que existen 

en el municipio o en otros. 

- Varios tramos de las rejillas que tapan el rebosadero que rodea el vaso están rotos. Se 

han retirado y no se han repuesto. 

- No hay una caseta en condiciones donde los vigilantes/socorristas que trabajan 

en la piscina puedan guardar su material y que, a falta de otro espacio, se 

encuentra en su totalidad almacenado en el cuarto que hace las veces de 

botiquín! 

- Se producen filtraciones permanentes de agua al pasillo subterráneo que rodea 

el vaso de la piscina. 

- El cuarto anti-incendio se inunda sistemáticamente cada vez que se eleva el 

nivel de la capa freática que se encuentra en los terrenos del polideportivo. 

- El revestimiento interior del vaso se hincha y se despega constantemente. 

 

Es posible que existan otros fallos que no hemos detectado pero, sólo con los que hemos 

podido identificar, se puede deducir que existe un problema de envergadura en la piscina 

municipal de Cerler. Dada la dimensión de dicho problema, está claro, a nuestro entender,  

que no se va a poder solucionar, como hasta ahora, a base de simples parcheos al principio de 

cada temporada. A corto o medio plazo (siendo optimistas) la supervivencia misma de la 

instalación está en juego! 

Además, tratándose de una piscina que se encuentra a 1600 m de altitud, hay un factor de 

temperatura que siempre ha quedado sin resolver. Por ello, si se acometiera el necesario 

arreglo del revestimiento interno del vaso convendría aprovechar la oportunidad para intentar 

reducir la profundidad de la piscina y por lo tanto la del volumen de agua del vaso. Ello tendría 

como consecuencias inmediatas un importante ahorro de agua así como de productos de 

depuración. También supondría un menor desgaste y mantenimiento de la depuradora. Por 

fin, daría pie a poder contemplar la posibilidad de equipar la piscina con un sistema de 

calentamiento (placas solares y/o serpentines) eficiente y eficaz debido a la reducción previa 

del volumen de agua. Si a ello le sumamos la reposición de las lonas, la eficiencia sería óptima. 

¿Por qué no estudiar también la posibilidad de construir un vaso pequeño (más caliente y 

donde hagan pié) para los críos de menos edad, como se hace en la mayoría de las piscinas 

municipales? 

En resumen, hay que abordar sin dilación una reparación y reforma integral de la piscina de 

Cerler antes del próximo verano. De no llevarse a cabo rápidamente, esta instalación que, en 

su día, supuso un desembolso importante de dinero público, periclitará. Sería una lástima que 

por no tomar a tiempo las medidas pertinentes,  semejante activo se desperdiciase  y 



terminase siendo totalmente inutilizable. Como siempre ocurre en estos casos, cuánto más 

esperemos más dinero costará. 

Por todo ello y porque es nuestra obligación hacernos eco de las numerosas quejas recibidas 

tanto de residentes como de visitantes, les rogamos consideren este asunto como prioritario 

para el próximo ejercicio así como su inclusión en los presupuestos 2021 que, este año, no 

estarán, como hasta ahora, sometidos a la presión del techo de gasto que acaba de ser 

levantado. 

Dada la importancia y envergadura del tema, quedamos a la espera de su urgente opinión 

sobre el particular quedando a su entera disposición para, si lo desean, examinar con Vds la 

situación  a la que nos enfrentamos y sus posibles soluciones. 

 

Muchas gracias y un atento saludo.       

 

La Junta Directiva  

(Asociación de Vecinos y Amigos de Cerler – Pico Sarllé-) 

  

 


